



La Uned, la preferida por los discapacitados

Noelia García MADRID.

El número de alumnos con discapacidad en las universidades asciende a 17.702, un 1,3 por ciento de la comunidad universitaria objeto de análisis, según el II Estudio "Universidad y Discapacidad" de Fundación Universia y el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (Cermi), en colaboración con PwC.

Los que estudian en la universidad pública son más numerosos que en la privada, un 1,3 por ciento frente a un 0,9 por ciento. En relación con la metodología, las instituciones a distancia como la UNED ganan adeptos (3,1 por ciento) frente a las presenciales (0,9 por ciento).

A MEDIDA QUE SE AVANZA EN LA REALIZACIÓN DE ESTUDIOS UNIVERSITARIOS, EL NÚMERO DE ESTUDIANTES CON DISCAPACIDAD VA DISMINUYENDO

A medida que se avanza en la realización de estudios universitarios, el volumen de estudiantes con discapacidad se va reduciendo, alcanzando un 1,3 por ciento de alumnos en estudios de grado, primer y segundo ciclo; un 1,2 por ciento en posgrados y máster; y un 0,6 por ciento en doctorados. El personal docente e investigador (PDI) y el personal de administración y servicios (PAS) con discapacidad también han aumentado, si bien se si-

guen identificando más hombres, en el primer caso, y más mujeres, en el segundo.

"No basta con poner rampas"

Ramón Capdevila, director de Fundación Universia, indica que "la inclusión pasa, necesariamente, por un primer proceso de interiorización que debe ser asumida por todos los agentes implicados en la universidad. No basta con instalar rampas, ensanchar puertas o cumplir

los requisitos de certificación de accesibilidad web".

El perfil de estos universitarios son hombres con discapacidad física que realizan estudios de Ciencias Sociales y Jurídicas, salvo en el caso del alumno de doctorado, en el que el perfil tiende a ser mujer con discapacidad física que elige estudios de Artes y Humanidades.

Francisco Mesonero, director general de Fundación Adecco, destaca que, actualmente, las universidades más adaptadas y accesibles son las de "Cataluña. Como por ejemplo, la Universidad Internacional de Catalunya (UIC) que cuenta con un postgrado obligatorio de Accesibilidad y Diseño para Todos, para sus alumnos de Arquitectura".